

COMISIÓN DIOCESANA DE ANIMACIÓN BÍBLICA DE LA PASTORAL

Meta para la fase:

Al finalizar el año 2016, el Pueblo de Dios y en especial los animadores de la evangelización, han avanzado en el anuncio Kerigmático de Jesucristo, han vivido la fraternidad como estilo de los discípulos misioneros, entendida como encuentro, acogida y compartir; mediante el fortalecimiento de la comisión, la implementación de las escuelas bíblicas en todas las parroquias, las jornadas, congresos y vigilias bíblicas; con el fin de que todo el Pueblo de Dios viva la experiencia de Cristo, asumiendo la vocación bautismal, en la construcción de una comunidad de comunidades que evidencie la presencia del Reino de Dios e incide en la transformación de realidad.

Justificación de la meta:

1. Desde la Realidad: Hay amor, conocimiento y respeto por la Palabra de Dios, se reconoce el crecimiento de las escuelas bíblicas parroquiales; sin embargo, constatamos que falta mayor motivación, promoción y conocimiento de la Palabra de Dios; faltan personas preparadas que sirvan de agentes y formadores en la animación bíblica de la pastoral.
2. Desde el Ideal: Una Diócesis que cuenta con comités bíblicos en todas las parroquias, tiene la posibilidad de tener animadores de la pastoral bien formados, con conocimiento y vivencia en la Palabra de Dios, para animar la Nueva Evangelización.
3. Desde la Conversión: Pasar del inmediatismo, la improvisación, al fortalecimiento de la comisión diocesana y el compromiso de los párrocos, para impulsar la formación bíblica de todos los animadores de la evangelización.

